

ATH

Rotary : de la musique «solidaire»

Les clubs Rotary d'Ath et de Lessines organisent un concert de qualité ce samedi à Ath, au bénéfice d'œuvres sociales.

Les antennes lessinoise et athoise de l'ASBL Saint-Vincent de Paul seront les principales bénéficiaires des recettes engendrées par l'événement musical organisé par les clubs Rotary d'Ath et Lessines, ce samedi 21 mars à Ath. Le dernier tiers ira en soutien à l'opération «Polio +» du Rotary International. Ce programme lancé en 1985 vise à éradiquer la poliomyélite par voie de vaccination des enfants. Plus de deux milliards d'enfants ont été vaccinés dans quelque 122 pays, avec le soutien de l'Organisation Mondiale de la Santé qui a pris le relais et qui bénéficie aussi du soutien d'autres partenaires.

Mais les associations locales Saint-Vincent de Paul seront les premières bénéficiaires du

Cont.

concert de ce samedi.

À Lessines, l'association vient de finaliser la rénovation d'un troisième logement pour des familles précarisées ; au-delà, elle mène sans relâche des actions sur le terrain (colis alimentaires, épicerie sociale, etc.).

L'antenne athoise agit évidemment dans le même esprit, et elle aide directement plus de

150 familles, grâce notamment au travail désintéressé de bénévoles.

Les clubs Rotary d'Ath et de Lessines sont donc directement en prise avec des projets et des préoccupations locales, proches de leurs bases, quand ils décident d'apporter un soutien concret à l'ASBL Saint-Vincent de Paul. D'autres initiatives ont déjà été menées par ces



L'Athois Michel Van den Bossche assure la direction de l'Orchestre Hainaut-Picardie.

services clubs pour aider à concrétiser des projets portés par le tissu associatif local.

La musique classique aura donc des notes très solidaires, ce prochain samedi 21 mars (20 h) en l'église Saint-Julien d'Ath où se produira l'Orchestre Hainaut-Picardie placé sous la direction de Michel Van den Bossche, afin d'interpréter «La Passion selon saint Jean», de Jean-Sébastien Bach. Cette œuvre relate la Passion du Christ selon l'Évangile de Jean.

Fondé par Michel Van den Bossche en 1988, l'Orchestre Hainaut-Picardie est composé de musiciens professionnels.

Ce samedi, l'auditoire pourra également apprécier plusieurs solistes (Marie de Roy, soprano ; Martine Gaspar, alto ; Joris Bosmans, ténor ; Stefaan De Moor, basse ; Bruno De Jonghe, basse) ainsi que le chœur Musique Éternelle placé sous la direction de José Duval. ■

«La Passion selon saint Jean», ce samedi 21 mars à 20 h en l'église Saint-Julien d'Ath, avec l'Orchestre Hainaut-Picardie.

► Stéphane Dupuis, 0474/562.352 ; passion2103.ath@gmail.com